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ご 挨 拶 
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会 長 伊 藤 宣 人 

 

  

 

会員の皆様におかれま

してはコロナウイルス感

染拡大による生活様式の

変化にともない施術所において、これまで

にない感染予防対策の強化、患者様等との

ソーシャルディスタンスの実施など大変厳

しい状況下での業務遂行にご苦労されてい

ることと存じます。 

一昨年 12月に中国・武漢市で報告された

とされる原因不明の新型コロナウイルスは

令和 2 年 2 月以降、日本をはじめ瞬く間に

世界中に感染が拡大しました。 

日本でも 3 月下旬以降の感染者急増を受

け、政府が全国を対象に「緊急事態宣言」を

出して、感染拡大防止へ向け外出自粛など

の徹底を国民に呼びかけていましたが、夏

の第二波に続き秋の 11月以降、第三波の感

染拡大がみられ、毎日のように全国の感染

者数が過去最多を更新し、更に 12月 25日

には田村厚労大臣より、イギリスから日本

への帰国者の中から、変異した感染力の強

いコロナウイルスが確認されたとの発表が

あり、まったく先の見えない状況に陥って

おります。 

さて、令和 2 年度の本会事業におきまし

てはコロナ感染対策により、4月以降、国の

指導、県の指導等により感染の危険性のあ

る集会、イベント、スポーツ競技等の開催

が制限され、第 26回柔整師杯県下少年柔道

大会をはじめ、第 17回東海ブロック会少年

柔道大会及び第 29回日整全国少年柔道大 

会が中止を余儀なくされ、講道館における 

本大会につきましては 2年連続中止という 

 

 

 

 

異例の事態となり大変残念な思いで一杯で

あります。また、本会で最も重要な 6 月 7

日（日）に開催されました第 67回定時総会

におきましても、会員の皆様方のご理解と

ご協力を得まして感染拡大防止の観点から

本会会館 2Ｆに場所を移し小規模・少人数

での開催をする運びとなりました。 

重要な議案であります令和元年度事業報

告並びに決算につきましては書面による多

くの議決を頂きご承認していただきました

事、心から感謝を申し上げる次第です。ま

た、令和 2 年度 4 月にコロナ感染対策によ

る「緊急事態宣言」が発令され我々の業界

には休業要請は出なかったものの、他の業

種でのコロナ感染が報道されたことによる

風評の為患者様の減少が目立ちました。11

月に行われました中間監査によりますと、

コロナ感染の影響により 4月 5月 6月の収

入はマイナス 20％台の減少が目立ち、その

後は緩やかに回復を示していますが今後は

昨年度より収入の減少が予測され、本会は

もとより全国の各県公益社団でも同様な報

告を聞いております。 

これらの状況を踏まえ令和 3 年度事業に

つきましては、コロナ対策を講じながらこ

れまで以上に経費節減に努め少ない予算で

の事業計画・予算案を立てて取り組んでい

かなければならないと考えています。   

また、令和 2 年度、前期におきましては

6 名の新規入会者があり、少しずつではあ

りますが令和 3 年度に向かい明るい兆しも

見えてきています。 

保険の取り扱いにつきましては、このと 
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ころの国の適正化の指導により令和元年 4

月から協会けんぽによる面接確認が実施さ

れております。国保につきましては令和 2

年 4 月に設置され、こちらはまだ面接確認

の実施されておりません。これら面接確認

は各施術所において、不当・不正請求を行

っていると思われる施術者に対して実施さ

れています。 

会員の皆様方の請求に関しましては、公

益社団法人三者協定書に基づき、正しく履

行されている旨をしっかりと面接確認委員

会に申し上げて行く所存でございます。 

また、一部の健康保険組合による併給に

よる問題につきましては、返戻或いは不支

給が散見されていますが、この問題は健康

保険法の療養費の取扱いでの問題であり健

康保険法第 87 条 1 項の解釈の問題となり

ます。これまで 2 年以上に亘り厚生労働省

との話し合いを進めてきていますが、厚生

労働省は判断に迷う事例にて検討をしてい

くと説明をされています。 

我々と致しましては現在、厚生労働省の

保険医療企画調査室長及び療養指導専門官

との間で意見調整を行い早期にこの問題を

解決すべく交渉を行っております。また、

経緯、経過につきましては順次、ご報告を

させて頂きます。 

政治の世界に目を向けますと、安倍政権

から菅政権へと移り変わりました。この際

には、令和 2 年 9 月 16 日に本会顧問でも

あります田村憲久衆議院議員が 2 回目の厚

生労働大臣に就任致しました。柔道整復業

に精通しておられる田村先生の厚生労働大

臣就任につきましては公益社団法人三重県

柔道整復師会にとっても公益社団法人日本

柔道整復師会ならびに業界にとっても大変

喜ばしい事であります。 

 

 

コロナ感染が拡大するなか、昨年 11月 9

日には田村大臣に要望書を携えて上京をし

てまいりました。 

今回は受領委任制度について昭和 63 年

までは公益社団のみが三者協定で行われて

いたものが規制緩和のもと、個人にも認め

られ、基本的には現在でも協定と契約（個

人）の二つの取扱いしかないと考えており

ますがその後、請求代行業なる会社・団体

が台頭しチェーン展開を行い業界は大きく

豹変してしまい、最近では反社会勢力が係

る請求団体まで現れ不正の温床となり社会

風評の為に業界全体が偏見をもって見られ

てしまっている現状を伝え、是非とも従前

から真面目に業務を行っている柔道整復師

の為に、そしてまともな業界に戻す為にも

悪質な請求団体、組織を排除していただく

ように要望を致しました。 

結びに令和 3 年は丑年であります。丑年

の特徴として、もともと十二支は植物が循

環する様子を表していると言われています。 

丑は十二支の 2 番目で、子年に蒔いた種

が芽を出して成長する時期とされています。 

丑年には、先を急がず目前のことを着実

に進めることが将来の成功につながって行

くといわれています。令和 3 年度事業につ

きましては急がず一つひとつを着実に進め

しっかりとした公益社団法人の組織つくり

を実行して行く所存でございます。どうか

皆様方のご協力、ご支援の程、よろしくお

願い致します。 

この「三柔整たより」が皆様のお手元に

届いているころには、新型コロナウイルス

感染症も終息に向かい、穏やかな新年度を

迎えられていることをご祈念申し上げます

とともに、会員皆様のご健康とご多幸をお

祈り致します。
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事 業 報 告 

第 67 回定時総会 

令和 2 年 6 月 7 日(日)午前 10 時より、三重県柔整会館において第 67 回定時総会が開催

されました。 

 今回の総会は、新型コロナウィルス感染症が全国に拡大し、拡大予防の観点から、また、

5 月には政府から、株主総会は来場者がない形で開催したりすることを検討することを促

していたことから、本会定時総会開催の案内の中で、できる限り出席を控えていただき書

面にて議決権を行使していただくよう案内文を

発出いたしました。更に出席者に対しては、マス

クの着用、手指の消毒、体温の計測を実施し、全

員が異常無きことを確認の上会場へ入室し、会場

に於いては三密にならないよう窓を開放の上、席順を工夫しての着席となりました。 

 服部和人副会長による開会の辞、伊藤宣人会長の挨拶後、総会

に移り議長に上田慎二会員(伊勢地区)、副議長に亀山功行会員

（伊賀地区）が選出され議事に入りました。 

 第 1 号議題 令和元年度事業報告と計算書類の承認について

（貸借対照表・正味財産増減計算書・財産目録・監査報告）、第

2 号議題 定款及び規程の一部修正、改定(案)の承認について、上程された全ての議題が慎

重な審議の上、賛成多数で承認可決されました。続いて報告として、第 1 号報告事項：令

和 2 年度事業計画、第 2 号報告事項：令和 2 年度収支予算、第 3 号報告事項：新入会員紹

介と滞りなく進み山出美材副会長による閉会の辞にて総会は終了しました。 

 引き続き、第 20 回協同組合総会が開催され、全ての議案が賛成多数で可決されました。 

 

令和 2 年度 ボランティア救護報告 

 

 

 

 

 

 

 

元気アップ教室 

 令和 2 年 9 月 27 日(日) コロナウイルスの影響で中止を余儀なくなくされていた元気 

アップ教室が本会会館 2Ｆで開催されました。          （詳細は次ページ参照） 
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元気アップ教室について 

Q、コロナ禍で再開に至った理由は？ 

津市からの指示のもと開催しておりますこの「元気アップ教室」は、平成 29 年 10 月

より、津市の委託事業として、当会の津地区の会員が中心に、この三柔整会館の 2 階で開

催し、今年度で 4 期目となります。 

  今年度はコロナウイルス感染症の拡大防止の為、4 月から 8 月まで津市主催のイベント

が開催出来ませんでしたが、9 月より再開する運びになりました。 

 

Q、今年度も基礎コース・継続コースがあるのですか？ 

今年度も基礎コースと継続コースがあり、初めて参加される方は基礎

コースから参加していただき、毎日の運動を習慣付けていくことから始

まり、さらには体幹を意識した歩行を身に付け、転倒を防止するべく筋

力強化を目的としています。継続コースは、基礎コースを修了した方向

けに、体操の継続の重要性をお伝えしております。 

 

Q、参加人数は？ 

今年度は密を避ける為、各コースとも定員を 10 名にして運営しておりますが、通常の

定員は 20 名で行っています。 

 

Q、対応する先生は？ 

毎回 5 名程でローテーションを組んで対応しております。 

 

Q、前年度と違った内容があるのか？ 

内容は市の方針の通りのメニューで開催しておりますが、脳トレなどのメニューは自

由なのでアイデアを出し合って更新しております。今年度はコロナ禍ですので感染拡大

防止に向け、部屋の換気・消毒は勿論のこと、参加者の方にも手指消毒や運動時以外は

マスク着用をお願いし、安全に参加していただけるよう配慮しております。 

 

Q、今後に向けては？ 

今年度は残すところあと 1 回の開催（3 月 14 日）となりました。元気アップ教室は三

重県柔道整復師会が津市から委託された事業です。他の地区の先生方も是非一度見学に

お越しいただき、参考にしていただければと思います。 



 

令和3年度東海ブロック会事業計画(案) 

 

*正副会長会は必要に応じて随時開催する。 

*必要に応じて臨時理事会を開催する。 

年 月 日 事  業  名 会   場 

令和３年 第62回米田柔整入学式              P.M2:00 「米田柔整専門学校」 

４月  １日 監査会(令和2年度決算監査会)         P.M2:00 名古屋市西区枇杷島2-3-13 

(木) 正副会長会                          P.M3:00 TEL 052-562-1210 

５月 １５日 
正副会長会                      P.M2:00 

決算理事会                      P.M3:00 

「岐阜県柔整会館」 

岐阜市下奈良1-17-1 

(土) 情報交換会「 未 定 」               P.M5:30 TEL 058-273-4015 

７月  ４日 第26回東海4県役員合同協議会         P.M2:00 
「愛整会館」 

名古屋市中区金山5-13-22 

(日) 情報交換会「 未 定 」                P.M5:30 TEL 052-871-2211 

７月 ２５日 
第39回東海ブロック会柔道大会 

第17回柔整師杯東海少年柔道選手権大会 

「米田道場」 

名古屋市西区枇杷島2-3-13 

(日) 第10回東海少年柔道形競技会 TEL 052-562-1210 

１１月 ２１日 
(前日は生涯学習講習会) 

第30回日整全国少年柔道大会 

「講道館」 

東京都文京区春日1-16-30 

(日) 第11回日整全国少年柔道形競技会 TEL 03-3811-7151 

１２月 １９日 
正副会長会                     P.M2:00 

理事会                         P.M3:00 

「岐阜県柔整会館」 

岐阜市下奈良1-17-1 

(日) 情報交換会「 未  定 」              P.M5:30 TEL 058-273-4015 

令和４年  「愛整会館」 

１月 １５日 各県会長・学術部長合同会議          P.M3:00 名古屋市中区金山5-13-22 

(土)  TEL 052-871-2211 

１月 ２２日 
正副会長会  

各県会長及び米田学園・米田病院との     P.M4:30 

情報交換会                      P.M5:30 

「名古屋市」 

名古屋市中区三の丸1-1-1 

(土) TEL 052-218-2220 

２月 １９日 
正副会長会                     P.M2:00 

予算理事会（令和4年度事業及び予算審議） P.M3:00 

 

「岐阜県柔整会館」 

岐阜市下奈良1-17-1 

(土) 情報交換会「 未 定 」               P.M5:30 TEL 058-273-4015 

３月 １２日 
 
米田柔整卒業式                   P.M2:00 

「米田柔整専門学校」 

名古屋市西区枇杷島2-3-13 

(土)  TEL 052-562-1210 
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鈴鹿地区 川﨑 洋平 会員 

 

まだまだ寒さが厳しく体調も崩しやすいこの季節。 

  体調を悪くされる方も多くいらっしゃるかと思いますが、医食同源の言葉 

もありますように体調が思わしくない時には食事にも気 

を使いたいですね。 

消化の良い食べ物をチョイスされ、うどんやお粥を選 

ばれる方も多いかと思いますが私の場合はお肉です。 

調味料は塩コショウでも焼肉のタレでも OK。 

特に赤身のお肉は高たんぱく質で最近は女    

性の間でも代謝を上げる事で注目を浴びておりステーキ専門店  

の名前も頻繁に耳にするようになりました。 

身体の熱量を上げて代謝を促進させる。 

食事誘発性熱産生（DIT：Diet Induced Thermogenesis） 

または特異動的作用(SDA: Specific Dynamic Action) 

とも言い、皆さんも食後に身体がポカポカとしてきた気がする・・・と言う 

ような経験があるはず。 

 

体温を上げることで免疫力が上がる？？ 

 

医学的根拠は無くあくまでも俗説ですがそんな話は耳にしたことも多いはず。 

しかし寒いこの季節は少しでも暖かくしたいのは事実ですね。 

プラシーボ効果も手伝って身体に良い事は効果があると思う事も大切です。 

 

皆様が笑顔で日々の生活が健やかでありますように。 

 

会 員 投 稿 
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コロナ禍での一年            津地区 内藤 将善 会員 

 

令和 2 年度の事業計画のほとんどが中止となり、休日の少ない例年より家族と過

ごす時間が多かった事から、私にとっては非常に充実した年となりました。 

我が子の野球の試合も初めてじっくり観戦でき、更に普段

関節チェックやトレーニング指導をしているジュニアのク

ラブチームや高校、大学野球チームの練習などもじっくりと

観察する事ができました。その中で某大学のチームの練習で

明らかにユニフォームの着こなしから上手であろう選手が

レギュラメニューから外されておりました（ユニフォームの

着こなしと言えば、開業して間もない頃、訳もわからず強豪高校の柔道部の初稽古

に参加し、最悪の着こなしだったのか高校生たちから乱取りの

間中大人気となった苦い思い出があります。正月全身打撲で‥）。

話してみると監督から打撃に関する指導を受けた際、自分なり

の考えを主張したそうで、その際監督から（指導通りに）できな

いのなら使わないと言われたそうです。 

「最近の若い子は」何てことを昔からよく耳にしますが、私の少年期の時より余

程しっかりと考えて野球に取り組んでいます。昭和の指導は指示があって従順にこ

なす事が良い選手でした。 

今少しだけ指導に携わっていて感じる事は、トレーニングの意義を説明し理解し

て実行する大切さを感じます。そうすれば考えて練習し

ているので、明らかに吸収が早く信頼関係も深まります。 

私の友人が東京の強豪大学でプロ野球を目指していた

頃、現在では普通に指導されているアッパースイングで

結果を残しておりましたが、結局干されて終わっていき

ました。 

若手の育成についてちょっとした事で、大きくその後

が左右されるという事を頭に入れながら臨床実習等の指導方針をしっかり考えな

ければならない、そして若い柔道整復師の考えを受け入れていこうと思った一日で

した。 

大変な年でしたが、しっかりとした考えと知識を備えた若者が来年も国家資格を

取得します。その子達がどんな柔道整復師になるかは、ほぼ臨床実習で決まります。 

先輩方から受け継いだ技術と現代に合った形の育成を今後も模索していきたいと

思います。 



8 

 

「コロナ禍での休日の過ごし方」  四日市地区 寺田 州克 広報部員 

 

私の趣味は登山と海釣り。休日はほぼ山か海で過ごします。 

ところがコロナ感染拡大における緊急事態宣言により一旦登山や海釣りも禁止

や自粛となりました。 

緊急事態宣言解除後は屋外なら安全との認識が増えて山や海には繁華街並みの

人が押し寄せ、人混みを避けたい自分は通常の登山道を使用した登山や堤防、渡船

屋さんを利用した釣りには行けない環境。 

そこで始めたのが渓流釣り。人混みを避けるため登山道を離れ、地形図を頼りに

誰も居ない山奥の支流を目指す。自分でルートを開拓して山を歩くのは渓流釣り抜

きでも楽しい。 

目標にしていた沢に辿り着くと予想以上に綺麗でいかにもイワナが居着いてい

そうな釜が続く。これなら渓流釣り未経験の自分でも釣れるかもと期待が膨らむ。 

ルアーやフライを使用しての釣りは苦手なので餌を使っ

た提灯釣りでトライしてみた。 

誰も入ってこない渓流のイワナは全くスレていないの

で期待通り次から次へと 20cm 前後のイワナが食いつい

てくる。イワナは食に対して貪欲なのか合わせ損ねて釣

り落としても何度も食いついてくる。 

初心者にはたまらなく面白い釣りである。 

イワナは食材としても最高の食材である。 

山を歩いて楽しい、釣って楽しい、食べて美味しい渓流

釣り、思いっきりハマりました。 

またこの渓流釣りコースは春ならコシアブ

ラ、タカノツメ、タラの芽などの山菜採り、

秋以降はナメコ、ヒラタケ、マイタケなどの

キノコ狩りも楽しめます。自然な紅葉も最高

に綺麗です。 

コロナ禍の中で見つけた新しい休日の過ご

し方、どんなときでも鈴鹿の山は私を楽しま

せてくれます。 
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津地区 大西 弘人 広報部員 

 

2020 年は新型コロナウイルスに始まり終わった一年と言っても過言ではありま

せん。 

最初は対岸の火と思われたウイルスは全世界に急速に広がり人々の暮らしや社

会全体に大きな悪影響を与えました。春には私たちの身近でも陽性者が出始め今で

は誰が、いつ感染してもおかしくない状況になりました。 

そんな新型コロナウイルスと同じくらい大きな出来事が 8 月末

に我が家に起きました。念願の第一子を授かったのです。3182 グ

ラムで産まれた娘は毎日私達夫婦に笑顔と安らぎを与えてくれ

ます。けれども生後 1 か月までは夜間眠らず泣き続け、私も妻と

交代で抱いたりあやしたりしましたが泣くことでしか表現でき

ない娘を見てストレスを感じてしまうこともありました。 

一時は睡眠不足から妻も情緒不安定になりましたが家族や友

人の協力のおかげと、生後 1 か月を過ぎた頃から娘も夜間に寝る

時間が増えたため母子ともに安定してきました。 

生後 3 か月が経ち、首がすわって寝返りも出来るようになりましたが少しずつ肌

荒れが目立つようになり激しく泣くことが増えたので小児科で診察してもらいま

した。「この子は皮膚が弱いね。これは痒くて眠れなかったと思うよ」と先生に言わ

れてハッとしました。赤ちゃんは泣くのが仕事と分かっていても心のどこかで『お

むつも替えたし、ミルクも飲んだのに何で泣くの？』という気持ちがありました。

娘が泣くのには理由があり何を訴えようとしているのか親としてもっと耳を傾け

ないといけないと感じました。 

我々の仕事でも同様で「治療は診断が正しければ 9 割治ったも同然」と言われる

くらい重要です。患者様の訴える痛みには必ず原因があり、負傷原因や主訴、症状

などの様々な情報から正しく診断し、施術しなければなりません。今回そのことを

娘から改めて学びました。おそらく 2021 年も新型コロナウ

イルスはすぐには収束しないでしょう。我々柔道整復師が罹

患し、感染源とならないよう引き続きマスクや手洗い、換気

や消毒などでしっかりと対策をしなければなりません。これ

からも日々感染の予防に十分気を付けながら、患者様の声な

き声に耳を傾けて早期治療を目指し正しく診断、施術させて

いただきます。 
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補助金１５０万円に挑戦         松阪地区 押越 正 広報部員 

 

今年度、最後の第５回小規模事業者持続化補助金コロナ対応型に申請してみまし

た。持続化補助金には一般形とコロナ型があります。コロナ型は一般形に比べて補

助金額の上限が高く、採択されれば最高で１５０万円の補助を受けることができま

す。（なのでコロナ型の応募が多いようです） 

但し、コロナ型は新型コロナウイルス感染症の影響を乗り越えるための取組とい

う内容で申請計画を立てなければなりません。（これが大変ですが１５０万円のた

めです。） 

また、コロナ型を申請するのには下記の条件をクリアする必要があります。 

新型コロナウイルスの影響を乗り越えるために１／６以上投資する類型（該当する

類型を、一つ以上選択） 

 □Ａ：サプライチェーンの毀損への対応 

 ☑Ｂ：非対面型ビジネスモデルへの転換 

 □Ｃ：テレワーク環境の整備 

我々の業務形態からすると、３つの条件のうち非対面型ビジ

ネスモデルへの転換という条件しか選択できません。（Ａ：サプライチェーンの毀

損への対応については何のことかわかりませんよね） 

採択されるためには、市場動向・経営方針・申請計画・本補助金が経営上もたらす

効果・を含めた実現可能な経営計画を理路整然と立てなければなりません。（無理

にこじつけて書くと採択されないようです。我々の業務形態では頭を使うしかな

い。）コロナ型の採択率は１回目が８１、６％ ２回目が８１、３％ ３回目が３

３，９％と急に審査が厳しくなってきています。（早いもの勝ちですね！第５回目

の採択率は？） 

ちなみに、私の事業計画名は『リモートカウンセリングによ

る接触回避と待合室改装による密回避』です。（これで

採択されるでしょうか？結果は３，４か月後らしい）

そして募集要項には最後の補助金と書いてありまし

たが、このコロナ感染が当分収まりそうにないので、

来年度もこの補助金制度は追加されるかも知れませ

んね。 

 

コロナに負けるな！元気に頑張りましょう。 
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『心掛けして頂きたいこと』 

【睡眠をしっかりとる】睡眠には免疫機能

を高める働きがあります。時間の取れない

ときは睡眠の質にこだわって下さい。 

  ①お風呂につかる 

  ②日中に軽い運動をする 

  ③カフェインを控える 

  ④寝る前にはスマホを見ない…など 

【体を温める】体温が 1℃下がると免疫力

は 30％下がると言われています‼体を冷

やさないことが大切です。ぬるめのお湯に

ゆっくり入ることで体がリラックスし睡眠

の質ＵＰにも繋がります。 

お風呂の温度は 38～40℃で 10～20 分 

【疲労をためない】疲労の蓄積は免疫力を

低下させさらに疲れやすくなるという悪循

環です。 

  ①たっぷり栄養を取ってしっかり寝る。 

  ②自分流のリラックスタイムを過ごす。 

『疲れリセット』はお早めに。 

【腸内環境を整える】腸は「最大の免疫臓

器」です。身体の約 50％の免疫細胞が腸に

あると言われています。病原菌やウイルス

の侵入を食い止めるには善玉菌の多い発酵

食品や善玉菌のエサになる食物繊維などを

食べて腸内環境を整えましょう。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『コロナ対策について』 

世古整骨院では只今、新型コロナウイルス

対策を徹底しております。 

【スタッフのマスク着用と手洗い、うがい

の徹底、除菌】出勤時、外出後は丁寧に手

洗い、うがいを実施しております。施術の

前後には、手洗い、うがい、手指の消毒を

行い、常に清潔を保つように心がけており

ます。 

【スタッフの体調管理】毎朝検温を実施し、

発熱などの症状がある場合は出勤を禁止し

ております。 

【施術環境の衛生管理の徹底】来院時、患

者様の手指アルコール消毒。患者様の使用

後の枕やベッドの次亜塩素酸消毒又はアル

コール消毒。患者様お一人ずつ使い捨ての

フェイスペーパーを使用しております。極

力、患者様同士の接触を避けるため予約調

整を行っております。 

【院内環境の衛生管理の徹底】定期的に院

内の換気を行なっております。次亜塩素酸

を噴霧器で空中噴霧し部屋中を除菌してい

ます。※食品にも利用できる安全な次亜塩

素酸を使用しています。患者様やスタッフ

が手を触れる所(待合室の椅子、ドアノブ、

トイレの取手、スリッパ)などこまめに次亜

塩素酸消毒を行なっております。 

 

【新型コロナウイルス感染症に備えて】   牟婁地区 世古 善平 広報部員 

先ずは自分で出来る事からチャレンジしてみて下さい。 

コロナウイルスに感染しても重症化しない為にも免疫力をＵＰさせていきましょう。 

【免疫力をＵＰさせるためには】 

       ・睡眠をしっかりとる。 ・体を温める。 

       ・疲労をためない。   ・腸内環境を整える。 
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今回は、南伊勢町観光協会様に作成して頂きました資料をそのまま掲載させて頂きました。 
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松阪地区 北村 雅仁 先生 

①平成 7 年 10 月 18 日   ②令和 2 年 4 月 1 日 

③さつき整骨院   ④松阪市五月町 1394-11 

⑤実家が治療院を営んでおり、幼い頃から「治療」が身近にありま

した。患者様から直接感謝を伝えられる祖父と父を見て、強い憧

れを抱くようになりました。   ⑥野球観戦・ライブ鑑賞 

⑦少しでも多くの方のお役に立てるよう精一杯がんばります。 

 

四日市地区 倉谷 祐司 先生 

①昭和 63 年 10 月 14 日   ②令和 2 年 4 月 10 日 

③倉谷鍼灸整骨院   ④三重郡菰野町大強原 3825 

⑤どんな疾患にも対応出来るように治療の幅を増やす為柔整師にな

ろうと思いました。 

⑥ゴルフ 

⑦患者さんに喜んでもらえる治療院にしていきたいです。 

  

四日市地区 沖谷 裕明 先生 

①昭和 62 年 6 月 5 日   ②令和 2 年 8 月 25 日 

③ひまり接骨院   ④四日市市日永西 3 丁目 25-10 

⑤学生時代に接骨院にお世話になり同じ仕事をしたいと思いました。 

⑥フットサル、スポーツ観戦 

⑦ケガをしたらひまり接骨院に行っておいでと言われるように地域

密着の接骨院を作りたいです。  

  

牟婁地区 石井 直樹 先生 

①昭和 50 年 11 月 6 日   ②令和 2 年 9 月 29 日 

③三光鍼灸整骨院   ④南牟婁郡御浜町阿田和 4926-5 

⑤多くの人に感謝されつつ生活もできる仕事をしてみたいと考え、

この道を選びました。   ⑥読書 

⑦どんな症状の方が来ても動じることなく対応できる柔整師になれ

る様頑張りたいです。 

 
①生年月日 ②入会日 ③施術所名 ④施術所住所 

⑤柔整師になった動機 ⑥趣味 ⑦今後の目標 新入会員紹介 

15 



 

 

 

 

 

津地区 田中 美歩 先生 

①平成 4 年 2 月 14 日   ②令和 2 年 10 月 29 日 

③ゆう鍼灸整骨院   ④津市久居小野辺町 1130-7 イオンタウン津城山 1F 

⑤ソフトボールをしていた時にケガをして整骨院で治療してもらい

運動（ソフト）を続けることができたので、私も“ケガした方を治

したい”と思いました。   ⑥体を動かすこと                              

⑦たくさんの方のお役に立てるように頑張っていきたいと思います。 

 

松阪地区 小﨑 将也 先生 

①平成 7 年 12 月 29 日   ②令和 2 年 10 月 29 日 

③うれしの鍼灸整骨院   ④松阪市嬉野中川新町 4 丁目 225-6  

⑤高校時代にケガをした際に治療してもらえて柔道整復師に興味を

もち、野球推薦で呼ばれた専門学校で取得できる資格に柔道整復

師があったため運命を感じた。   ⑥野球 

⑦スポーツなどでおきる外傷に強い先生になる 

 

 

 

             心よりご冥福をお祈り申し上げます 

 

 

 

 

 

 

 

 

  退 会     

 山神  大和  令和 2 年 3 月 31 日 

大野勝四郎  令和 2 年 5 月 31 日 

服部  明巳 令和 2 年 11 月 24 日 

お悔やみ 
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福岡  保延 会員 (伊賀地区)      令和 2 年 12 月 8 日 

小木曽 雅紀 会員 (伊賀地区)      令和 2 年 10 月 25 日 

 

及川  真人 会員 (津地区)  御母堂様 令和 2 年 5 月 15 日 

山本  慶介 会員 (四日市地区)御尊父様 令和 2 年 3 月 13 日 

倉谷  幸希 会員 (四日市地区)御尊父様 令和 2 年 8 月 19 日 



 

 

 

三重県柔道整復師協同組合の歴史を振り返りますと、平成１２年４月１０日設立され、

初代理事長黒田剛之先生、伊藤紀夫先生、伊藤宣人先生、豊田長億先生と引き継がれ、正

副理事長、役員の先生方、組合員の先生方のご尽力と、ご賛同を戴いた指定業者様のご支

援とご協力により、お陰様で本年度、組合設立２０期目の節目を迎えました。心より感謝

申し上げます。今後も定款にある目的・事業を推進し、組合員のお役に立てるよう理事役

員・事務局と共に頑張ってまいります。 

皆様のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。     理事長 山出美材 

 

 

 

 

 

只今事務局では、感染対策を実施し 3 名

で業務を行っております。早くコロナが

収束し、会の行事などで先生方にお会い

できるのを楽しみにしております。 

(左より 森さん 伊豆川さん 中西さん) 

 

 

 

 

急なお願いにもかかわらず、今号にご寄稿いただきました南伊勢町観光協会様に先ず以

て感謝を申し上げます。 

令和 2 年度号の三柔整たよりの取材で鳥羽を訪れたのが昨年の 1 月 19 日でした。その

時、鳥羽港に寄港していた大型クルーズ船がダイヤモンドプリンセス号でした。(令和 2 年

度号 P.7 に写真掲載)翌日の 20 日に横浜港を出発し、鹿児島、香港、沖縄を巡り、2 月 4

日に横浜港に帰港したあの船です。 

あれから 1 年。想像を絶するコロナウイルスの影響で色々な行事、イベントが中止や延

期となってしまいました。本会も例にもれず行事が次々と中止となり、今号の事業報告や

救護活動の内容の寂しさに思わずため息が…。 

広報部の仕事で楽しかったのは、柔道大会での子供たちの笑顔や真剣なまなざしをレン

ズ越しに追いかけている時間でした。(いい写真は全く撮れませんでしたが)今度は、孫の

笑顔を追いかけるためにカメラの購入を検討中。新しい趣味になりそうな予感です。 

笑顔あふれる日々を取り戻せるように祈り、努力しましょう。        (寺井成) 

事務局より 

編 集 後 記 

協同組合より 
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令和 3年 2月 25日発行 

 


